



Nombre de alumno: Danilo Sanchez Espinoza

Nombre del profesor: Yaneth Del Rocio Espinosa

Nombre del trabajo: Mapa conceptual

Materia: Contabilidad financiera.

Grado: 1° cuatrimestre

Grupo: licenciatura en administracion.

Ocosingo Chiapas a 14 de noviembre de 2020.

Contabilidad financiera

Contabilidad y sistema de información

Identidad contable

El método contable

Entorno económico

Requisitos de la información contable

Balance

Método contable, estructura y fines

Ley de partida doble

La globalización económica ha originado que la normativa contable se armonice en el mundo para generar información financiera que sea comparable en su contenido sobre el desempeño de las entidades económicas, y que esta a su vez sea de fácil interpretación.

Relevante: es relevante cuando es útil para la toma de decisiones económicas, es decir, cuando ayuda a evaluar sucesos pasados, presentes o futuros, o bien a confirmar o corregir evaluaciones realizadas anteriormente.

El producto final del proceso contable es la información financiera, elemento imprescindible para que los diversos usuarios puedan tomar decisiones.

Existen varios conceptos básicos que rigen los elementos de un sistema contable y la forma en que se relacionan entre sí.

Se estabiliza la acua y el efecto, conforme la orden siguiente: reglas de cargo y abono, cuentas de resultado, gastos de venta, gastos de administración, gastos y productos financieros, otros gastos y otros producto.

Consiste en registrar, por medio de cargos y abonos, los efectos que producen las operaciones en los diferentes elementos del Balance, de tal manera que siempre subsista la igualdad entre el Activo y la suma del Pasivo con el Capital

Concepto de contabilidad

Es la disciplina que enseña las normas y procedimientos para analizar, clasificar y registrar las operaciones efectuadas por entidades económicas integradas por un solo individuo, o constituidas bajo la forma de sociedades con actividades comerciales,

Confiabilidad: es fiable cuando está libre de errores materiales y es neutral. Es decir, está libre de sesgos y los usuarios pueden confiar en que es la imagen fiel de lo que se pretende representar.

Existen cuatro informes básicos:

La estructura contable se sostiene bajo cinco conceptos o cuentas básicas:

Activo: Representa todos los bienes y derechos que son propiedad de la entidad.

Pasivo: Representa todas las deudas y obligaciones a cargo de la entidad.

Capital contable: El capital es la aportación de los dueños conocidos como accionistas. Representa la parte de los activos que pertenecen a los dueños del negocio.

Dinámica empresarial:

Forma en que se debe proceder para registrar las operaciones.

Para registrar las operaciones, en primer lugar, se deben analizar, es decir, se debe determinar la variación que sufren las cuentas afectadas y, después, se deben aplicar las reglas del cargo y del abono.

Objetivos de la información financiera

Tiene como objetivo generar y comunicar información útil de tipo cuantitativo para la oportuna toma de decisiones de los diferentes usuarios externos de una organización económica.

Comparabilidad: Las cuentas anuales las empresas deben ser comparables en el tiempo (distintos períodos de la misma entidad) y en el espacio (entre distintas entidades).

El estado de resultados que informa sobre la rentabilidad de la operación.

El estado de variaciones en el capital contable, cuyo objetivo es mostrar los cambios en la inversión de los dueños de la empresa.

Capital contable positivo: Es cuando el valor del activo es mayor que el importe del pasivo

Capital contable negativo: Es cuando el valor del activo es menos que el importe del pasivo.

Patrimonio de la empresa

Patrimonio es el conjunto de bienes, derechos y obligaciones pertenecientes a una empresa, y que constituyen los medios económicos y financieros a través de los cuales la empresa puede cumplir sus fines.

Claridad: implica que la información, dentro de la complejidad de las actividades económicas, la contabilidad, y las finanzas empresariales, debe ser fácil de entender por los usuarios a los que va dirigida, de manera que tras un examen diligente de la información suministrada, puedan formarse juicios que les permitan la toma de decisiones.

El estado de situación financiera o balance general, cuyo fin es presentar una relación de recursos (activos) de la empresa, así como de las fuentes de financiamiento (pasivo y capital) de dichos recursos.

El estado de flujo de efectivo, cuyo objetivo es dar información acerca de la liquidez del negocio, es decir, presentar una lista de las fuentes de efectivo y de los desembolsos del mismo, lo cual constituye una base para estimar las futuras necesidades de efectivo y sus probables fuentes.

Elementos del activo y pasivo

Activo: caja, banco, mercancías, clientes, documentos por cobrar, deudores diversos, terrenos y edificios, mobiliario y equipo, equipo de entrega y reparto, depósitos y garantías, gastos de instalación, papelería y útiles.

Pasivo: proveedores, documentos por pagar, acreedores diversos, hipotecarios, intereses y rentas pagadas por anticipado.